



輝くひとみ



今学校では、マラソン大会に向けた練習が始まっています。↑

令和6年度 前期が終了しました！

今日の2時間目に前期の終業式を行いました。4月4日の始業式からスタートした令和6年度。今日まで大きなけがや事故がなく、子どもたちはのびのびと学校生活を送ることができました。

- 身長が伸びたこと ○新しい勉強が分かったこと ○速く走れるようになったこと
- いやなことにも我慢できるようになったこと ○苦手なものが食べられるようになったこと
- 進んであいさつやお手伝いができたこと・・・etc.

子どもたちはたくさんの体験をして、いろいろな人と関わり、心も体も大きく大きく成長しております。明日から5日間の秋休みになりますが、これまでのがんばりや成長、できるようになったことなどを振り返り、「自分自身をしっかり褒めてあげる5日間」にして欲しいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には温かいご理解とたくさんのご協力をいただきました。本当にありがとうございます。後期もどうかよろしくをお願いします。

みんなで協力！「ウォークラリー＆なべっこ」

9日(水)、どんぱんグループで地域を巡る「ウォークラリー」と河川敷での「なべっこ」を実施しました。当日は秋晴れの気持ちのよいお天気になりました。ウォークラリーでは、5,6年生のリードのもと決められたコースを回り、与えられたミッションをクリアしながらゴールの「道の駅」を目指しました。河川敷では美味しい鍋を作り、みんなでいただきました。1年生から6年生まで、それぞれが自分の役割をしっかりと果たし、思い出に残る活動となりました。おにぎりや用具の準備など、お家の方からもたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。



ウォークラリーで羽後長野駅へ



みんなで協力



みんなで「いただきます」

1年生と3年生の授業研究会

7日(月)、南教育事務所から指導主事の先生をお招きして、算数の授業研究会が行われました。

1年生は「たし算」、3年生は「わり算」の学習を行い、どちらとも「前の時間と少し違う、レベルアップした問題」にチャレンジしました。

めあてやまとめなど、長い文章もすらすらと書けるようになった1年生。タブレットを操作して一人一人がしっかりと課題に向かった3年生。

4月からの大きな成長が見られ、日々の積み重ねが感じられる授業でした。



1年生のようす



3年生のようす

日課変更のお知らせ

10月21日(月)は、先生方の研修を行うため、全校5校時(14:25)で放課となります。子どもたちのお迎えや放課後の生活について、よろしくお願いします。スクールバスは14:35発の一番のみとなります。

～お友だちのがんばり～

☆第10回五城目招待ミニバス交流大会

準優勝 MIRRORS BC

キラキラ賞 中仙ミラーズ ○○○○さん

キラキラ賞 MIRRORS BC ○○○○さん